

**“JUNTOS para hacer de estos tiempos..., tiempos mejores...”**

## **EN ESTE NÚMERO**

- \* Editorial.
- \* Rehabilitación de Viviendas.
- \* Escuela de Madres y Padres.

- \* Nuevo local de CATALEJO.
- \* Rastrillo Navideño en San Manuel y San Benito.
- \* ¡ÚLTIMA HORA! Voluntariado y próxima delegación de lyF en Huelva.

## **EDITORIAL**

La primera palabra con la que quiero empezar esta nota es **GRACIAS**.

Gracias a ti, que tienes en tus manos este boletín incipiente, esta hoja con la que nuestra Asociación se propone informarnos, mantenernos atentos y unidos en la consecución de los objetivos que con tanta ilusión nos han llevado a todos a constituirnos como Asociación, como ONG. Recuerda: ayudar a que la cultura, sobre todo en la infancia, crezca. Intentar que la pobreza empezando por la económica y siguiendo por la cultural y social vayan desapareciendo de nuestro entorno y de nuestro mundo, en fin procurar generar un poco más de fiesta de la buena, de esa, la de “Jesús”, en nuestro mundo.

Y tú lo haces posible, por eso **GRACIAS**.

Lo haces posible al haberte asociado, lo haces posible con tu contribución económica y lo haces posible con tu trabajo e ideas a favor de Inquietud y Futuro. Precisamente para favorecer éstas nace este boletín, muy sencillo como ves, pero lleno de vida que llegará a tu mano con una periodicidad trimestral y que junto con nuestra página web: [www.inquietudyfuturo.org](http://www.inquietudyfuturo.org) quiere ser el vehículo donde ideas, propuestas, anuncios y proyectos sean debatidos, para hacer de nuestra asociación algo todavía más vivo y estrecho.

Un boletín, plataforma de diálogo no solo para que nos leas y conozcas más los proyectos que ya desarrollamos, sino para que te expreses y nos mandes tus opiniones, noticias.... Para que al margen de los momentos asamblearios que contemplan nuestros estatutos, hagas resonar tu voz. Estamos ilusionados en conseguirlo, por eso te propondremos planes e ideas que quizá no podamos desarrollar en su totalidad pero que

queremos que al poder hacerlas tuyas, nos indiques su relevancia y el orden por el que pueden ser acometidas... En fin, después de estos dos años y medio de vida creemos que estamos en disposición de ser un poco más operativos y para ello necesitamos tu opinión y tu trabajo.

Aunque de momento nuestra extensión no es muy grande, si pensamos que este vehículo de comunicación entre los socios nos puede servir para lograr que todos nos sintamos mucho más comprometidos con nuestras propias ideas y las compartamos para hacer verdad el lema de nuestra asociación, la palabra de S. Agustín, “Juntos para hacer de estos tiempos, tiempos mejores”.

Queremos que te animes a asociar a tus amigos, a difundir **INQUIETUD Y FUTURO** entre los tuyos, porque tenemos un proyecto, el tuyo, que merece la pena y al que merece la pena asociarse, introducirse, participar. No pierdas ocasión, te pido, en la difusión, nuestra riqueza mayor son los socios y cuantos más seamos más oportunidad tenemos de abordar e iluminar con la energía de todos los problemas de nuestro mundo.

Hoy caemos en tus manos y así lo haremos periódicamente, gracias de nuevo por tu cercanía y apoyo y nos emplazamos para hacer más viva nuestra ilusión, que **INQUIETUD Y FUTURO** forme parte de nuestro sentir y vivir, un compromiso abierto en nuestro quehacer social.

P. José Luis del Castillo  
Presidente

